

Accessing Primary Care in Carleton North

A new Carleton North Family Health Team will greatly improve access to primary health care for residents.

Work is underway to recruit physicians and other health care professionals to the clinic so it can serve 800 patients by the end of 2026 and all 10,000 residents by 2029.

If you don't have a primary care provider (physician or nurse practitioner), here's what you can do:

- Register with the province's waitlist at nbhealthlink.ca. As the Family Health Team grows, those on the waitlist will be contacted as soon as the team is ready to accept new patients.
- For non-urgent medical concerns, the following options are available:
 - [eVisitNB](#) is open daily from 8 a.m. to 8 p.m. for virtual consultations
 - Many [pharmacies](#) are open daily and can help with minor, uncomplicated ailments
 - [Tele-Care 8-1-1](#) can help you navigate your options and provide reliable medical advice
 - [Walk-in and virtual clinics](#) can provide consultations for common illness, injury, infection or general health concerns
 - [Addiction and mental health resources](#) are available in-person, online or over the phone

Learn more about your health care options at [SoWhyWait.ca](https://sowhywait.ca).

If you have a primary care provider, you will continue receiving care as usual.

Accès aux soins primaires dans la région de Carleton North

La nouvelle équipe de santé familiale de Carleton North viendra grandement améliorer l'accès aux soins primaires pour les résidents de la région.

Des travaux sont en cours pour recruter des médecins et d'autres professionnels de la santé à la clinique afin d'être en mesure de servir 800 patients d'ici la fin de 2026 et la totalité des 10 000 résidents d'ici 2029.

Si vous n'avez pas de fournisseur de soins primaires (médecin ou infirmière praticienne), voici ce que vous pouvez faire :

- Inscrivez-vous à la liste d'attente provinciale sur le site [LienSanteNB.ca](https://liensante.nb.ca). À mesure que l'équipe de santé familiale s'agrandira, elle pourra accueillir de nouveaux patients et on communiquera avec les personnes dont le nom figure sur la liste d'attente.
- Si vous présentez des problèmes médicaux non urgents, d'autres solutions de soins de santé vous sont proposées :
 - Le service [eVisitNB](#) est disponible de 8 h à 20 h tous les jours pour des consultations virtuelles.
 - De nombreuses [pharmacies](#) sont ouvertes tous les jours et peuvent vous offrir des conseils en matière de problèmes de santé mineurs.
 - [Télé-Soins 811](#) peut vous aider à évaluer les solutions qui s'offrent à vous et vous offrir des conseils médicaux fiables.
 - Les [cliniques sans rendez-vous et virtuelles](#) peuvent offrir des consultations pour les maladies courantes, les infections ou les préoccupations générales en matière de soins de santé.
 - Des [ressources en traitement des dépendances et de la santé mentale](#) sont offertes en personne, en ligne ou par téléphone.

Pour en savoir plus sur les solutions qui s'offrent à vous en matière de soins, visitez le site alorspourquoiattendre.ca.

Si vous avez un fournisseur de soins primaires, vous continuerez de recevoir des soins comme d'habitude.